

令和2年度南多摩地域保健医療協議会
議事要旨（書面開催）

1 開催方法

協議会委員に対し、書面により報告事項等を通知し、ご意見を意見照会シートに記載いただき、提出を依頼。

2 日時

令和2年7月13日（月曜日）から27日（月曜日）まで
※提出期日：令和2年7月27日（月曜日）

3 議事

- (1) 令和元年度南多摩地域保健医療協議会各部会の報告（資料3）
- (2) 南多摩保健医療圏地域保健医療推進プランの中間評価の実施等について（資料4）
- (3) 南多摩保健医療圏地域保健医療福祉フォーラムについて（資料5）

4 意見のとりまとめについて

別紙のとおり（委員40名のうち、回答40名）

意見照会 取りまとめ

議 事		提出委員	事務局より
議事 1 令和元年度南多摩地域保健医療協議会各分会の報告【資料 3】			
	資料の文字が小さくて見にくいので、HP上でも見れるようにしていただければ幸いです	橘委員	資料についてHPに掲載いたします。
	町田市「かかりつけ薬剤師・薬局」の普及啓発活動についてももう少し活動報告が欲しかった	関根委員	ご意見を参考に今後も報告してまいります。
	南多摩地域保健医療協議会の健康づくり部会に参加させて頂き、各機関での進捗状況、実施状況、取り組みの成果を会議の中で、実感出来ないのが残念です	津布久委員	会議開催方法について、新型コロナウイルス感染症の状況を見つつ、検討してまいります。
事務局 まとめ	資料公開や報告内容についてのご意見をいただきました。引き続き圏域の取組を関係機関で共有し、保健医療施策の取組が充実するよう努めてまいります。		
議事 2 南多摩保健医療地域保健医療推進プランの中間評価の実施等について【資料 4】			
	2020年3月31日が評価時点となるが、新型コロナウイルス感染症の影響の有無について、影響は2月半ばころから始まったと思われる、全体的にはまだあまり大きな影響はないと思われるが、触れてほしい。見直しにおいては、令和2年度以降新型コロナウイルス感染症の影響は不可避なので、どう反映させるかむずかしいと思う。秋以降少しは先が見えるかもしれない（感想です）。	城所委員	新型コロナウイルス感染症の影響を加味しながら、評価方法も含め検討し、実施してまいります。
	各市の取り組み状況は、書面にて見る事ができるものの、各専門の委員の方々の生のご意見も聞きたかったです。健康づくりと言うと、体作りと思いがちですが、南多摩地域保健医療協議会の健康づくり部会に参加させて頂き、心の病い、介護の問題、喫煙等の社会環境作り、食育、認知症と幅広い検討が必要だと認識できました。	津布久委員	引き続き圏域の取組を関係機関で共有できるよう、努めてまいります。
事務局 まとめ	中間評価についてご意見をいただきました。いただいたご意見を参考にしながら実施してまいります。		
議事 3 南多摩保健医療圏地域保健医療福祉フォーラムについて【資料 5】			
	誌上開催に賛成いたします	谷平委員	ご賛同ありがとうございます。
	HP公開ではなくWEB講演会にすることは可能でしょうか	橘委員	ICT環境が整っていないため、今回は誌上開催(抄録の作成・HP上での公開)とさせていただきます。
	フォーラムは大変有意義なものと思われる。 当院からも是非応募させていただきたいと思っております	重松委員	今後ご応募よろしくお願いたします。
	全体的に福祉関係者の発表が少ない。令和元年度は参加者も減っている。 要因を明らかにしてほしい。また、関係のある市民の参加をもっと促すよう工夫してください。	城所委員	昨年度の参加者減の要因としては、新型コロナウイルス感染症の影響がありました。引き続き、福祉関係の発表者増に向けて募集方法等について検討してまいります
	新型コロナウイルス感染症についての現場での対応状況発表は、今後起こりうる他の感染症発生時の取り組み方法の参考となり各医療機関相互の連携のために重要なものとなると思う。	黒澤委員	誌上発表が有益な情報共有の機会となるよう努めてまいります
	フォーラムに参加して、各発表者の短時間での発表だったと感じました。 ポイントを説明して頂いたと思いますが、もう少し詳しい説明の為に、時間をとれないものですか。もっと知りたいの思いが残りました。	津布久委員	より多くの方に発表いただきたいという考えからの時間設定となっております。より充実した発表の場となるよう引き続き検討してまいります。
事務局 まとめ	フォーラムへの期待と役割についてのご意見をいただきました。圏域における保健医療従事者の質の向上を図るというフォーラムの目的を達成するため、いただいたご意見を参考に実施してまいります。		